

ALUMNOS DE FARMACIA VISITAN EL ALMACÉN DE ALICANTE

CEFA es un congreso organizado por estudiantes de último curso de la facultad de farmacia de la universidad Miguel Hernández, de Alicante. Este congreso se ha celebrado durante los días 17,18 y 19 de octubre, en el Aula Magna del Edificio Altabix de la universidad, con el apoyo de la universidad y Fundación Hefame.

Durante estas 3 jornadas se han ofrecido 24 conferencias acompañadas de 5 mesas redondas y una tarde de talleres, que han enriquecido cada una de las facetas de la profesión farmacéutica.

El 18 de octubre, algunos estudiantes quisieron visitar el almacén de Hefame en Alicante para conocer de primera mano la distribución farmacéutica en el entorno del modelo mediterráneo español de farmacia.



Las alumnas congresistas fueron recibidas por la Directora Técnica Hefame en Alicante, **Maite Ibañez Velasco** y el jefe de Almacén de Alicante, **José David Cabrera**, que les detalló el funcionamiento y la organización de Hefame tanto a nivel interno como externo.

